



# Penyaluran 14 Ton Beras untuk Ponpes

**MEMPAWAH, SP** - Bupati

Kabupaten Mempawah, Erlina, membuka kegiatan penyaluran 14 ton beras terhadap 50 pondok pesantren (ponpes) yang tersebar di Mempawah, di Aula Balairung Setia Kantor Bupati Mempawah, Kamis (6/2).

Kegiatan tersebut terlaksana atas kerja sama Pemerintah Daerah Kabupaten Mempawah bersama Pasukan Amal Shaleh (Paskas) Mempawah melalui Program Gerakan Infak Beras Dan Program Gerakan Mempawah Bersedekah.

Erlina mengatakan kegiatan tersebut sangat baik, terutama untuk berkontribusi dalam hal kebaikan.

"Terima kasih kepada



**Erlina**

Bupati Kabupaten Mempawah

**Kepada seluruh OPD Mempawah, harus turut andil dalam hal kebaikan ini. Meskipun sudah beberapa OPD yang telah turut andil dalam program Paskas Mempawah.**

seluruh pengurus Paskas, sebagai perpanjangan tangan para dermawan untuk mempermudah para dermawan untuk menyalurkan sebagian hartanya melalui program-program Paskas yang kreatif dan inovatif," katanya.

Erlina pun mengatakan kepada rekan-rekan forkopimda, pimpinan OPD di lingkungan Pemda Mempawah, dan masyarakat untuk berpartisipasi dalam mendukung program-program Paskas Mempawah.

"Kita lihat bersama,

Paskas Mempawah bisa mendistribusikan 14 ton beras untuk 50 ponpes di Mempawah. Dan hari ini, akan bertambah lagi der-



mawan yang akan turut serta," ujarnya.

Erlina pun mengimbau agar seluruh OPD di lingkungan Pemkab Mempawah harus turut andil dalam program yang dilakukan Paskas Mempawah.

"Kepada seluruh OPD Mempawah, harus turut andil dalam hal kebaikan ini. Meskipun sudah beberapa OPD yang telah

turut andil dalam program Paskas Mempawah," katanya.

Tak lupa, Erlina mengingatkan bahwa harta yang dimiliki, harus digunakan untuk kebaikan. Karena di antara harta yang dimiliki, ada hak untuk mereka yang membutuhkan.

"Ayo, kita berbuat kebaikan, kepada mereka yang membutuhkan," ajaknya. **(ben/lha)**

## Mengalami Peningkatan

**PANITIA** Paskas Mempawah, Habibi, mengatakan bahwa ukuran tangan para dermawan setiap tahunnya selalu mengalami peningkatan di setiap tahunnya, dalam pendistribusian beras terbaik untuk ponpes di Kabupaten Mempawah.

"Untuk tahun ini, ada 14 ton beras terbaik, yang juga

dibantu dari BMI Pontianak sebanyak 10 ton beras, yang akan disalurkan ke ponpes ponpes di Mempawah. Di mana sudah dirasakan sekitar empat ribu santri," katanya.

Tak hanya itu, dirinya juga bersyukur dengan adanya wakaf manfaat yang diberikan oleh Pemda

Mempawah berupa sebuah mobil, untuk mengantarkan beras-beras terbaik untuk para santri penghapal Alquran dan lain-lainnya.

"Dengan adanya mobil operasional tersebut, kita bisa mengantarkan beras-beras terbaik ke ponpes-ponpes yang tersebar di Mempawah," ujarnya. **(ben/lha)**